

VITORIA-GASTEIZ / Magisterio abre salas de estudio hasta medianoche para la época de exámenes

Los universitarios encaran estas semanas la recta final del curso con la agenda repleta de exámenes. Por ello, el campus de Álava ha habilitado salas donde los estudiantes puedan concentrarse sin distracciones ni ruidos. En concreto, ha abierto nuevos espacios en la Escuela Universitaria de Magisterio que funcionan desde ayer hasta el 9 de julio.

El horario de este nuevo servicio se concentra, de lunes a viernes, entre las 21.00 y las 24.00 horas. Los sábados y domingos, los alumnos podrían hincar los codos desde las 9.00 a las 24.00 horas, de forma ininterrumpida. El número de salas abiertas se adecuará en función de la demanda, apostillan desde el vicerrectorado de Álava.

Los alumnos del campus alavés también tienen a su disposición espacios dedicados al estudio en el edificio de Las Nieves, que abren en su horario habitual, de lunes a viernes entre las 8.00 y las 21.00. En este caso su número se amoldará, asimismo, a las necesidades.

Centros cívicos

Los universitarios y estudiantes en general también disponen este mes y junio de otras opciones para utilizar todos los días de la semana en alguna biblioteca de la red municipal de Vitoria. Así, las de ocho centros cívicos - Abetxuko, Aldabe, Arana, Ariznabarra, Arriaga, Iparralde, Judimendi y Lakua- abren de martes a viernes de 10.30 a 13.30 y de 16.30 a 20.30. Los lunes, sólo por la tarde; y los sábados, por la mañana. En Ibaiondo y El Pilar lo hacen toda la semana de 9.00 a 13.30 y de 16.30 a 20.30, mientras que sus salas de estudio funcionan ininterrumpidamente de 9.00 a 21.00 durante toda la semana. Por su parte, la biblioteca de Hegoalde funciona de 9.00 a 13.30 y de 16.30 a 20.30.

La Casa de Cultura Ignacio Aldecoa es otro de los rincones elegidos tradicionalmente por los universitarios para preparar los exámenes. El edificio mantiene el mismo horario de todo el año. Es decir, abre sus salas de 9 a 14.00 horas y de 10.00 a 20.00, de lunes a viernes. Los sábados, por la mañana. «Si normalmente vienen veinte universitarios a diario, ahora se concentran hasta cien en la segunda planta», cuantifican desde la biblioteca ubicada en La Florida.